

Le croquis en géographie

Un croquis est une représentation simplifiée d'un fait géographique. Il doit donc être moins précis qu'une carte mais doit respecter certaines règles.

1. Donner un titre correspondant au sujet traité.
2. Simplifier les formes des espaces représentés.
3. Veiller à ce que le croquis soit lisible en limitant le nombre d'informations.
4. Regrouper les éléments de la légende qui correspondent au même thème dans des rubriques.
5. Utiliser des figurés adaptés qui respectent le langage cartographique.
6. Localiser correctement les informations représentées.
7. Indiquer les noms des repères utiles à la compréhension du croquis, sans le surcharger.
8. Réaliser soigneusement le croquis : le feutre pour les traits, les contours ; les crayons de couleur pour les surfaces. Ne pas utiliser de surligneurs.

Point méthode

Choisir des figurés

- **des figurés de surface** (cases rouge, jaune, verte) pour représenter des espaces plus ou moins étendus ;
- **des figurés ponctuels** (triangle, rond, carré) pour représenter des lieux ou des aménagements précis ;
- **des figurés linéaires** (une ligne et une flèche) pour représenter des flux et des axes de circulation (route, voie ferrée par exemple).